
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO  SOBRE

MAPEAMENTO  DA  EVASÃO  ESCOLAR  APÓS

RETORNO DAS AULAS PRESENCIAIS  E  SOBRE

AS  ESTRATÉGIAS  PARA  A  BUSCA  ATIVA  DOS

ALUNOS EVADIDOS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a rede municipal de ensino de Ribeirão
Preto retornou as aulas presenciais em 100% após a fase aguda da pandemia da COVID-
19.

CONSIDERANDO que  segundo  os  dados  do  Fundo  das
Nações Unidas para a infância (UNICEF), a evasão escolar no Brasil atinge 5 milhões de
alunos, e durante a pandemia de COVID-19 estes números aumentaram em 5% entre
alunos do ensino fundamental e 10% no ensino médio e que no estado de São Paulo 667
mil alunos estariam fora da escola em 2020.

CONSIDERANDO que o ensino remoto foi um dos fatores que
promoveu o rompimento do vínculo escolar, pelas dificuldades que alguns alunos tiveram
em virtude da falta de acesso a conectividade. 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, seja

oficiado a Secretaria da Educação para que gentilmente nos informe:

1. Qual a porcentagem de alunos na rede municipal de ensino que não

retornaram para as aulas presenciais?

2.  Há  alguma  persepção  sobre  os  motivos  relacionados  com  o

abandono dos estudos.

3.  Quais estratégias  desenvolvidas  pela  Secretaria  de Educação para

fazer a busca ativa dos eventuais alunos evadidos?

REQUERIMENTO Nº 8679/2021
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Após seja dado o retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 07 de dezembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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